"Avanza buena vecindad", dice

Muy productiva reunión bilateral, asegura AMLO

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

l Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como muy productiva la reunión bilateral que sostuvo ayer con el equipo de seguridad de su homólogo estadounidense Joe Biden, encabezado por la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, en el que intercambiaron información sobre migración y combate al tráfico de fentanilo y de armas.

En sus redes sociales, el mandatario mexicano subrayó que los asuntos abordados en el encuentro fueron el tema migratorio con enfoque de respeto a los derechos humanos y de cooperación para el desarrollo de los pueblos, así como el combate al tráfico de fentanilo y de armas.

ESTE MARTES se llevará a cabo la reunión entre México, EU y Canadá para abordar la cooperación entre las naciones de América del Norte sobre el tráfico de drogas y armas.

Eldato

"Avanza sin problemas la política de buena vecindad", escribió en su cuenta de Twitter al concluir la reunión, que se inició poco después de las cinco de la tarde en uno de los salones de Palacio Nacional.

Bajo un fuerte dispositivo de seguridad, arribó al recinto presidencial la asesora de Seguridad estadounidense poco antes de las 17:00 horas, acompañada del embajador de EU en México, Ken Salazar.

Además, llegaron con ambos funcionarios de Estados Unidos el subsecretario de Estado de Manejo y Recursos, Rich Verma; la fiscal general adjunta del Departamento de Justicia, Lisa Mónaco, y la subsecretaria del Departamento de Seguridad Nacional, Kristie Canegallo.

De la delegación mexicana acudieron las secretarias de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; de Go**EL MANDATARIO** indica que en el encuentro con la asesora de Seguridad de la Casa Blanca se abordó la migración y tráfico de fentanilo y de armas; descarta diferencias entre México y EU



EL PRESIDENTE (1) en reunión con el equipo de seguridad de EU y de México, ayer.

bernación, Luisa María Alcalde, así como los titulares de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval; de Marina, José Rafael Ojeda, y Laura Elena Carrillo, subsecretaria para América Latina y el Caribe, entre otros.

Por la mañana, en su conferencia, López Obrador adelantó que presentaría a Sherwood-Randall y a la delegación estadounidense las cifras sobre el aumento en el decomiso de drogas como fentanilo y cocaína logradas por su administración.

Mencionó que es muy buena la relación con el gobierno de Biden, por lo que se ha reunido cuatro veces con la asesora de la Casa Blanca, con resultados positivos en el trabajo de cooperación, sin que hasta ahora hayan surgido diferencias de fondo entre ambas naciones.

"La verdad, es bastante el decomiso de drogas, como no se había visto en mucho tiempo. Se está decomisando mucha cocaína, químicos, también fentanilo, mucho más que lo que se hacía antes. "Es muy buena la relación con el gobierno del presidente Biden; tan es buena la relación, que la señora Elizabeth creo que ha venido como cuatro veces en este año. Ha estado constantemente en comunicación con nosotros y hay muy buenos resultados del trabajo de cooperación. Estamos trabajando muy bien con el gobierno de Estados Unidos, no hay diferencias de fondo, bastante bien", apuntó.

Sin embargo, el Presidente opinó que debe continuar la cooperación con el país vecino, sobre todo en el tema de migración, los programas de apoyo a Centroamérica y las visas de trabajo, que han dado muy buen resultado para ordenar éxodos.

En ese sentido, celebró que, por primera vez, el gobierno estadounidense entregó visas de trabajo, con lo que "se abre un canal formal, legal, para que el migrante pueda llegar a EU sin tener que hacerlo atravesando nuestro país, y con todos los riesgos que esto implica.